



内田建設 AC NEWS

2023.10.10

【第19回アジア競技大会】

10月4日（水）中国・杭州で行われたアジア大会に出場してきました！このアジア大会は4年に1度のオリンピックアジア版です。また私にとって今シーズン最終戦となりました。結果は4本目に跳躍した **13m78** で **3位銅メダル** を獲得することができました！

日本人女性三段跳び種目において史上初のメダル獲得です！！

怪我後は心身共に困難な時期もありましたが、応援してくださる皆様のおかげで跳ぶことができました。完全アウェイの中の試合でしたが、中でも自分の助走・跳躍に集中できました。望んでいた記録・順位ではありませんでしたが、最後の大舞台でメダル獲得できたこと心から嬉しく思います。また試合当日はTBSの放映もあり、より多くの皆さんに見ていただき三段跳の知名度もあがったと感じています！



今シーズンは、最大目標であった世界選手権出場・日本記録更新・アジア選手権優勝と充実したシーズンを送ることができたのも、日頃よりサポートしてくださる皆様のおかげです。どんな時も応援していただき、ありがとうございます🍀

是非、一致団結して皆さんでパリオリンピック決勝の舞台を見ましょう！